



Diputados decidirán sobre reforma laboral

México está entre los países con las jornadas laborales más largas, con un promedio de 48 horas semanales, la modificación a la Ley Federal de Trabajo propone reducir la actividad laboral a 40 horas a la semana, distribuidas en cinco días. La Cámara de Diputados inició foros de Parlamento Abierto, donde se reunieron activistas y representantes del sector empresarial para hablar sobre las repercusiones económicas, sociales y de salud que podría acarrear esta iniciativa. El próximo 21 de noviembre, los legisladores deberán tomar una decisión sobre este tema; si la resolución fuera a favor, la reforma podría entrar en vigor a principios de 2024.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1248?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1248&authkey=!AODLZ5UcGhnfp60&ithint=video&e=Ua2nW4>